

MEDIENMITTEILUNG

Winterthur, 30. Juli 2014

Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswunsch

Carole bei Trommeln und Dudelsack am Basel Tattoo

Basel/Heitenried/Winterthur – Einmal mit ihren Eltern am Basel Tattoo Trommeln und Trompeten geniessen, das wünschte sich die 8-jährige Carole über alles. Am 23. Juli 2014 ging ihr Herzenswunsch in Erfüllung und die Stiftung Wunderlampe liess ihren Traum wahr werden. Carole strahlte über das ganze Gesicht, als sie zusammen mit ihrer schwerhörigen Mutter und ihrem gehörlosen Vater von der Tribüne die Musik sowie die einzigartigen Choreographien mit Formationen aus Singapur und China geniessen durfte.

Die 8-jährige Carole lebt mit einem Entwicklungsrückstand und wohnt mit ihren Eltern in Heitenried. Ihre grosse Leidenschaft ist Musik von Trommeln und Trompeten sowie Dudelsack. Seit längerem träumte sie davon, einmal mit ihren Eltern das Basel Tattoo zu besuchen. Am 23. Juli 2014 war es endlich soweit und die Stiftung Wunderlampe erfüllte ihr ihren Herzenswunsch.

Bunte Formationen bringen Carole zum Jauchzen

Kaum in Basel angekommen, hört Carole in der Ferne bereits die ersten Töne der vielen verschiedenen Formationen. Ob Dudelsack, Trommeln oder Trompeten, eine grosse Vielfalt an Musik ertönt durch die Gassen und Carole kann es kaum noch erwarten, bis es endlich losgeht. Gleich beim Eingang wird Carole und ihre Familie von der Basler Tattoo Garde begrüsst. Danach müssen viele Stufen erklimmt werden, bevor Carole die Arena bestaunen kann. Ihre Augen strahlen vor Glück und Vorfreude. Dann geht es endlich los und Carole kann sich schon bei den ersten Tönen nicht mehr auf dem Sitz halten, jauchzt voller Freude und zeigt der Arena ihre grossen Emotionen. Das Mädchen ist gefesselt von der Musik, aber auch von der bunten Choreographie der Formationen aus Singapur und China. "Ob der Drache der Chinesen wohl beisst?", fragt sie sich. Auch die Tanzgruppe aus Australien lässt ihr Herz höher schlagen und sie würde am liebsten mittanzen. Sichtlich geniessen Carole und ihre Familie die mannigfaltigen Eindrücke und lassen so ihren Alltag für diesen Moment ganz hinter sich. Der Abschluss lässt Carole nochmals richtig aufblühen, als sich alle Formationen gleichzeitig in der Arena aufstellen und zusammen die letzten Lieder spielen. Mit vielen unvergesslichen Eindrücken, glänzenden Augen und einem grossen Lächeln verlässt Carole die eindrückliche Tattoo-Arena in Basel.





Carols Traum wird Wirklichkeit: sie besucht mit ihren Eltern das Tattoo in Basel.



Stiftung Wunderlampe – Träume werden wahr

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 1'200 Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: www.wunderlampe.ch

Wunschanmeldungen

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur. Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: info@wunderlampe.ch

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung. Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.